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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Tourismusförder abgabe  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wie der Stadtrat durch die Presse erfahren musste, wurde der Haushalt 2011 nicht 
genehmigt, unter anderem da auch für 2012 keine Deckung vorliege (TA vom 23.12.2011 
„Stadt bleibt auch 2011 ohne genehmigten Haushalt“). Eine Mitteilung des 
Oberbürgermeisters an die Stadtratsfraktionen über die Gründe erfolgte bisher leider nicht. 
Da im vergangenen Jahr im Stadtrat die Erhebung einer „Bettensteuer“ beschlossen wurde 
und der OB diese zur Finanzierung der Tourismus GmbH einsetzen wollte, ergeben sich nun 
einige Fragen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Da die Finanzierung der Tourismus GmbH eine „freiwillige“ Aufgabe darstellt, ist die 

Finanzierung im Rahmen der vorläufigen Haushaltsführung nicht möglich. Wie möchte 
der Oberbürgermeister die Tourismus GmbH finanziell unterstützen? 

2. Der OB hatte immer wieder aufgeführt, dass die „Bettensteuer“ notwendig sei, um die 
finanzielle Ausstattung der Tourismus GmbH zu ermöglichen und deren Existenz zu 
sichern. Sollte eine Finanzierung der Tourismus GmbH nicht möglich sein, ist deren 
Existenz gefährdet? 

3. Sollte die Existenz der Tourismus GmbH nicht mehr möglich sein, soll der OB erklären, 
wie er sich die Förderung des Tourismus in Zukunft vorstellt. 

4. Hat der OB vor, dass im Falle der Abwicklung der Tourismus GmbH auch die 
„Bettensteuer“ gestrichen wird, da deren vom OB angeführte Erhebungsgrundlage 
entfallen ist? 
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